

# Carta a Alfonso Esparza Oteo

Armando Manzanero

Cd. de México, 8 de enero de 2020

Don Alfonso Esparza Oteo me hubiese dado mucho gusto conocerlo, mi admiración por usted es a partir del día que conocí su canción UN VIEJO AMOR en la versión de un México Americano llamado Andi Rusell.

Al llegar a la Ciudad de México y tener contacto con SACM, me fui adentrando más en su vida al mismo tiempo conocer su trayectoria como visionario de crear una Sociedad de Autores como la que ahora tenemos en México. Nuestro Salón Principal en esta sociedad que tanto amamos lleva su nombre Sala Alfonso Esparza Oteo, así que todas las personas que ingresamos a este salón e inmediatamente nos enteramos de quién es usted y su grandeza.

Lo amamos y lo admiramos los que llevamos esta Sociedad de Autores y Compositores de México.

Su amigo.

Armando Manzanero

